





## Gewinn von WM-Medaillen und dies mit 6 Jahren – ein bleibendes Erlebnis

Sport in jungen Jahren hilft zweifelsohne massgeblich zur Persönlichkeitsentwicklung. Wenn man mit 6 Jahren an einer Weltmeisterschaft teilnehmen kann und erst noch drei Medaillen gewinnt, hinterlässt dies positive Erinnerungen fürs ganze Leben. An der Taekwon-Do-Weltmeisterschaften in Carrara, Italien, gewann

die 6-jährige **Lara Spaqi** gleich 3 Goldmedaillen. Bild rechts zeigt Lara zuoberst auf dem Treppchen und links zusammen mit ihren Eltern, Beni und Melanie sowie ihren Schwestern Nora und Chiara (4). Wir gratulieren Lara herzlich zu diesem Erfolg und wünschen weiterhin viel Befriedigung beim Ausüben ihres Sports.